

SPORT

Lauffreff „on tour“

Zwei ereignisreiche Wettkampfwochenenden liegen hinter den Läufer/innen des Lauffreffs Hohenems.

Vor zwei Wochen haben Kathi Schichtl und Mathias Galler in Schwarzach im Pongau einen weiteren Ultra bewältigt – auf



Mathias Galler und Kathi Schichtl (links) sowie Johannes Rüdissler (ganz rechts) erzielten erneut tolle Ergebnisse.

47 Kilometern mit 2.800 Höhenmetern errang Kathi dabei erneut einen Sieg.

Vergangenes Wochenende erzielte Johannes Rüdissler bei der Österreichischen Staatsmeisterschaft im Berglauf, im Rahmen des 33. Internationalen Muttersberglaufs, einen sensationellen dritten Platz in seiner Altersklasse.

Alle Interessierten, Laufanfänger/innen und Fortgeschrittene sind herzlich zum kostenlosen Training jeden Dienstag um 18.30 Uhr eingeladen.

Weitere Informationen unter www.lauffreff-hohenems.at